

Deporte y juegos en vacaciones de invierno

Escrito por Administrador

Martes, 23 de Julio de 2013 00:00

{besps}deporte23072013|width=215|height=144{/besps}

El jueves 18 de julio, organizada por la Dirección de Deporte municipal, se realizó una jornada denominada "Deportes en invierno" en la localidad de Carlos Beguerie, propuesta que incluyó deportes, juegos deportivos, juegos tradicionales y juegos inflables. Además, promediando la tarde, los más chiquitos recibieron la visita de unos amigos muy divertidos quienes les regalaron caramelos y sirvieron un rico chocolate.

Las actividades se desarrollaron desde las 14:00 hs. hasta las 17:00 hs. en el campito, momento en que llegaron los sorteos entre todos los chicos que participaron de los juegos. La Dirección de Deporte quiere agradecer a la Dirección de Cultura, a la Delegación de Carlos Beguerie y a los estudiantes de educación física que colaboraron en el desarrollo de las actividades.